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Die Größe passt für einen IV und ein Linksfuß ist immer gut. Mehr kann man zu ihm schwer
sagen.
Ich gehe allerdings davon aus, dass jeder Brasilianer technisch besser als Dave ist 

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/19982-fabricio/?postID=2304963#post2304963

https://www.glubbforum.de/forum/thread/19982-fabricio/?postID=2304963#post2304963

